
第４７回（２０１７年度）関西学院同窓会神奈川支部総会 

～かながわの集い２０１７～ご報告 

２０１７（Ｈ２９）１１．１１(土)於：崎陽軒 

１１月１１日(土)１１時より第４７回関西学院同窓会神奈川支部総会～ＫＧかながわの集い２０１７～を崎陽軒横

浜本店４階ダイナスティーで開催しました。参加者１０８名、内、支部会員１０３名ともに過去最多で、１９４３年卒

から２０１７年卒まで３／４世紀に亘る幅広い年齢層となりました。 

天野高明(1971 経)の司会で、大島良雄さん（1943 法）の祈祷から始まり、支部長挨拶に続き、学院から柳屋孝

安副学長、同窓会から村上一平会長に来賓挨拶をいただきました。支部事業報告と会計・監査報告、役員紹介

（２６名）を終え、早藤貴範さん（1967 理、現・関西学院大学名誉教授、神奈川県大山山麓在住）に「学者から山師

見習いへ～糸魚川からミャンマーまで稀少金属を求めて」と言う演題で講演いただきました。 

   

 

司会 天野高明        祈祷 大島良雄さん      高木紀世子支部長      柳屋孝安副学長         

（1971経・幹事）        （1943法）           （1971文） 

      

村上一平同窓会会長    会計報告 松本邦康    講演 早藤貴範さん     右側はヒスイ他、鉱石 

(1978商・副支部長)    （1967理） 

 

懇親会は梶川丈夫（2000 社）に司会をバトンタッチし、黒川昭男さん（1954 文）の乾杯ご発声で始まりました。近隣支

部から、山中英雄さん（同窓会副会長・東京支部長）、中井一雄さん（静岡支部長）、磯田哲夫さん（富士山支部副支部

長）、そして、岡村哲男さん（長野県支部長）にご挨拶をいただきました。引き続いて初参加の皆さんに壇上に上がって

いただき、一言挨拶。池井将さん（2015社）からは「しずくちゃんを救う会」の活動紹介がありました。 

食事とテーブル毎の写真撮影等が進む内、照明が少し落とされ、梅田雄嗣（1975 商）のナレーションで特別企画「山



田耕筰と“空の翼”」が始まりました。耕筰と関西学院校歌の歴史を辿りながら、上ヶ原移転を契機に１９３３年にできた

「空の翼」が、当時録音された耕筰の独唱及び指揮による楽曲が場内に流されました。 

最後は佐藤事務局長によるエールで校歌「空の翼」、讃美歌４０５番を斉唱し、中條正裕（1998 法）の閉会の辞でお

開きとなりました。 また２次会には２０名以上の方にご参加いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇親会司会         乾杯発声 黒川昭男さん      山中英雄             中井一隆 

梶川丈夫（2000法・幹事）     (1954文)           東京支部長          静岡支部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

磯田哲夫            岡村哲男        「しずくちゃんを救う会」     ﾅﾚｰﾀｰ 梅田雄嗣 

富士山支部副支部長     長野県支部長       池井 将さん（2015社）      (1975商・幹事) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｴｰﾙ 佐藤事務局長  閉会の辞 中條正裕         来賓・講師のテーブルの皆さん 

   （1972経）       （1998法・幹事） 



  

 

 

 

 

 

 

 

1943～1958 卒の皆さんと司会ｸﾞﾙｰﾌﾟ          1961～1962卒の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1962～1964卒の皆さん                    1965～1967卒の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

    1967～1969卒の皆さん                    1970～1973卒の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1974～1977卒の皆さん                     1978～1988卒の皆さん 

 

 



   

1993～2017卒の皆さん              講師を囲んで（1967卒の皆さん） 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

講師を囲んで（理工学部卒の皆さん）           講師を囲んで（宗教総部の皆さん） 

   
二次会①      二次会②            崎陽軒のテーブル席  

「総会、グレードアップしてるね」「100人超えはすごい。念願やった」「若い人が幹事で活躍していていいね」「2

次会で他の席の人と話せて良かった」などの感想が届きました。神奈川支部の総会は幅広い同窓にお集まりいただ

き、ますます、豊かな交流の場となって来ております。今年ご参加いただいた方は続けてのご参加をお待ちしております。ご

参加いただけなかった方、来年はぜひともご参加いただければと願っております。また、「神奈川を楽しむ会」「ゴルフの

会」「テニス・サークル」「ミニ講演会」「女子会」「ビジネス交流会」、「平成会」、「ゆる登山の会」などもご興味とご

都合に合わせてご参加いただければうれしいです。 （ＨＰ http://member.kwangaku.net/kanagawa/ ） 

時節柄、風邪など召されませぬようご健康にご留意の上、良いお年をお迎えください。               

２０１７年１２月吉日 

                                                 関西学院同窓会神奈川支部長 

高木紀世子 

http://member.kwangaku.net/kanagawa/

